

Todo el poder a las mujeres

" Lo único realmente nuevo que podría intentarse para salvar a la humanidad en el siglo XXI es que las mujeres asuman el manejo del mundo.

No creo que un sexo sea superior o inferior a otro, creo que son distintos con distancias biológicas insalvables, pero la hegemonía masculina ha malbaratado una oportunidad de diez mil años"

Gabriel García Márquez

Sistematización del Proyecto
*Inserción de Mujeres Adolescentes y Jóvenes en el
Campo Laboral*

Organismo ejecutor:

INSTITUTO NACIONAL TECNOLÓGICO. INATEC

Dirección de Atención a la Mujer

Managua, Nicaragua, Noviembre de 1998